

園長だより しえんの輪・よりそう心!

<第2号>令和7年4月28日発行 園長 高橋 和弘

初めての保育参観、PTA・白鳥クラブ総会ありがとうございました!

始業式、入園式からあつという間に4月が終わろうとしています。集団生活が始まったいちご組さん、さくら組さんも毎日元気に登園し、泣いたり笑ったりの楽しい日々を過ごしています。これからどんどん個性を発揮していろいろな姿を見せてくれることを期待しています。

25日(金)は、今年度初めての保育参観日でした。お出かけいただきありがとうございました。いい天气で園庭で一緒に遊べてよかったです。併せてPTA・白鳥クラブ総会もひらかれました。食楽の会や交通安全教室など計画されています。どうぞよろしく願いいたします。



朝の様子、園庭での遊びの様子を見てもらえてよかったです。一緒に遊んでいただきありがとうございました。

PTA・白鳥クラブ総会ありがとうございました。みんなで楽しい会にしていきたいと思います。



小学校(2年生)といっしょに種もみまきをしました!(稲作活動開始)

今年も1年間稲作活動を通して「かもすの会」さんや小学校との交流活動をしていきます。18日(金)にはさっそく「種もみまき」が行われ、年長ひまわり組が参加してきました。

昨年1年間お世話になった須山さんや荒川さんたちにやり方を聞き、こどもたちはもみを均等にまいていきました。その後、もみが隠れるように上手に土をかけていくこともできました。たくさんほめていただきました。次はみんなで田植えをします。楽しみです。(5月29日です)



種もみを均等に隙間なくまいていきました。

種もみが見えなくなるまで上から土をかけました。



■■■■さん、■■■■さん、たんじょうびおめでとう！～4月の誕生会～

4月24日（木）4月生まれの子の誕生会が開かれました。6歳になった■■■■さんと5歳になった■■■■さんのお祝いでした。2人とも朝からとても楽しみにしていたようです。2人の紹介や質問コーナー、絵本のプレゼント渡しの後、みんなが作った花束のプレゼントを渡しました。2人とも両手で持ちきれないほどの花束をもらって嬉しそうでした。

その後伊藤先生からは、エプロンシアターのプレゼントもありました。最後にみんなでおいしいおやつ（フルーチェ）を食べました。

みんながお話を聞いたり、「おめでとう」「ありがとう」など自分から言うことができていると感心しました。とても楽しい誕生会になりました。



みんなが作ったたくさんのお花をプレゼントにもらってとってもうれしそうなお二人です。

伊藤先生からのエプロンシアター。誕生ケーキができて、動物たちと一緒に食べるお話でした。みんな集中して聞いていましたね。

おやつはフルーチェ。初めて食べた子もいたようですが、みんなで一緒に食べておいしかったですね。



今年度も「山代郷で遊ぼう」！～第1回の交流会がありました～

4月14日（月）大庭地区の幼児教育施設間の年長の交流会「山代郷で遊ぼう」がありました。大庭幼稚園からは、■■■■さん、■■■■さんの2人が参加しました。天候を鑑み、しらゆり保育園の遊戯室と園庭で遊びました。全員で約60人くらい集まってにぎやかな会でした。2人とも堂々とあいさつし、自分から遊びを見つけて意欲的に取り組んでいました。うんていや鉄棒、すべり台、縄跳びなどいっぱい楽しむことができました。

